

PRIMERA PARTE: CONOCIENDO LA BIBLIA

CAPÍTULO 4 ¿CUÁNDO SE ESCRIBIÓ LA BIBLIA?

Los distintos libros que componen la Biblia se fueron escribiendo en **distintos momentos y épocas** de la historia de la humanidad. El proceso total duró unos **15 siglos** más o menos.

Parece ser que los primeros textos del **Antiguo Testamento** se escribieron sobre el siglo quince antes de Cristo (unos 1.500 años antes de que Jesús naciera). Todos los libros del Antiguo Testamento quedaron completados y terminados unos doscientos años antes de la venida de Cristo.

Conocemos el nombre de algunos de los autores que escribieron libros del Antiguo Testamento (Isaías, Jeremías...). Otros autores permanecen en el anonimato. Algunos libros se deben a un solo autor, otros fueron escritos en colaboración. Incluso algún libro es el resultado de textos antiguos agrupados y recopilados posteriormente.

El **Nuevo Testamento** se escribió íntegramente en el siglo I después de Cristo. Los primeros libros son más o menos de los años 40. El último libro, el Apocalipsis de San Juan, se escribió en algún momento entre el año 90 y 100 d.C. Prácticamente conocemos el nombre de todos los autores de los libros del Nuevo Testamento.

